

Denuncia Cuba hostigamiento de EE.UU en Venezuela y América Latina



Naciones Unidas, 26 ene (RHC) La viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba, Anayansi Rodríguez, aseguró este sábado al Consejo de Seguridad de ONU que el hostigamiento de Estados Unidos es la principal amenaza a la paz en Venezuela y América Latina.

Al intervenir en el órgano de 15 miembros, la diplomática cubana rechazó los pronunciamientos de Washington que llaman a reconocer a Juan Guaidó, titular de un parlamento en desacato y quien se autoproclamó presidente de Venezuela, en total irrespeto a la Constitución.

Esto es una abierta afrenta a la institucionalidad de Venezuela y un irrespeto a su soberanía, denunció Rodríguez.

Cuba reitera su respaldo a la Revolución bolivariana y chavista, a la unión cívico militar y a su Gobierno legítimo y democrático, conducido por el presidente electo por la mayoría, Nicolás Maduro, puntualizó.

Además, dijo, condenamos el intento de imponer a Caracas -por medio de un golpe de Estado- un Gobierno al servicio de Estados Unidos.

La soberanía de todos los pueblos está en juego al ponerse en tela de juicio a Venezuela y por eso es tan importante respaldar a ese país. La proclama de América Latina como zona de paz también está en juego, señaló.

Al respecto, recordó las numerosas intervenciones y golpes de Estado promovidos por Washington en América Latina y el Caribe.

La vicanciller cubana destacó que la voluntad soberana del pueblo de Venezuela prevalecerá frente a la intervención imperialista, y la historia juzgará a quienes alientan la intervención golpista.

En ese sentido, criticó el 'vergonzoso papel' de la Organización de Estados Americanos' que intenta respaldar a Estados Unidos en su desesperado intento por aplicar una política de cambio de régimen.

Debe imponerse el respeto a los propósitos y principios de la Carta de la ONU sobre la no intervención directa o indirecta en los asuntos de otros Estados, así como el respeto a la libre determinación de los pueblos, subrayó.

Lamentamos que Estados Unidos pretenda utilizar al Consejo de Seguridad de la ONU para legitimar su campaña contra el Gobierno del presidente constitucional Nicolás Maduro, indicó la vicecanciller.

Esta sábado, la representación estadounidense promovió una reunión de emergencia en el Consejo de Seguridad y pidió a la comunidad internacional que desconozca el mandato del presidente electo por la mayoría del pueblo venezolano, lo cual es criticado por numerosos países miembros de la ONU. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182038-denuncia-cuba-hostigamiento-de-eeuu-en-venezuela-y-america-latina>



Radio Habana Cuba